
Protokoll: 

 

Das Gremium erfragt, ob bereits weitere Gespräche zum gestellten Antrag der Ratsfraktionen 

Bündnis 90/Die Grünen und SPD „Schließfächer für Obdachlose“ geführt wurden. In diesem 

Zusammenhang teilt die Vorsitzende mit, dass das ZGM derzeit eine Ermittlung des 

Sanierungsbedarfes des Übernachtungsheimes durchführt.  

 


